



AFP

## Boric envía carta al Papa para que intervenga por Cuba

El Presidente Gabriel Boric, quien este miércoles comenzó una visita oficial de tres días a Rapa Nui, marcando su primer viaje a ese territorio en lo que va de su gobierno, envió en días recientes una carta al Papa León XIV, en la que le pide que intervenga en la crisis humanitaria que vive Cuba en medio del asedio petrolero decretado por Estados Unidos. En la carta, el mandatario chileno afirma que, "sin desconocer las diferencias ideológicas, el bienestar humanitario debe situarse por sobre los conflictos entre Estados". Y agrega que "cualquier salida sostenible requerirá avances en materia de democracia y de derechos humanos". La visita presidencial a Rapa Nui, en tanto, se concreta en un momento complejo, pocas semanas después de que los habitantes de la isla rechazaran la propuesta, impulsada por el Poder Ejecutivo, de un Estatuto Especial para un Gobierno Autónomo. A ello se suma la reciente remoción de la embajadora de Chile en Nueva Zelanda, Manahi Pakarati, diplomática de origen rapanui.